



## Beim Süden wird scharf geschossen

Sichtlich erfreut begrüßte Winfried Risse, Chef der Südkompanie der St. Sebastianus-Schützenbruderschaft Allagen, am Wochenende zahlreiche Schützen zum Kompanieschießen auf dem Schießstand in der Möhnetalhalle. Noch zwei Mal, am Freitag, 1. Oktober, und am 8. Oktober, haben die Mitglieder der Südkompanie jeweils ab 19.30 Uhr die Möglichkeit, in den Kampf um die begehrten Pokale einzugreifen. Die besten Scharfschützen werden dann im Januar den Vergleichskampf gegen den Norden und die Mitte bestreiten. Dabei geht es um den Wanderpokal der Gesamt-Bruderschaft. Im vergangenen Jahr wurde der Süden als Pokalverteidiger knapp von der Mitte geschlagen. ■ Foto: Franke